



CEDIDA

SEREMI ZÚÑIGA DIJO QUE RESPETA DECISIÓN DE UDEC.

## Seremi de las Culturas manifestó que respeta decisión de la universidad

La seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Paloma Zúñiga, se refirió a la determinación de la Universidad de Concepción respecto a posponer actividades correspondientes al Día del Patrimonio.

En ese sentido, señaló que "comprendemos y respetamos la decisión

de Concepción de postergar sus actividades en el marco del Día de los Patrimonios".

Asimismo, la autoridad regional marcó la relevancia de la casa de estudios para la Región del Bío-bío.

"Es importante destacar que la Universidad de Concepción no solo es un ícono arquitectónico y

cultural de nuestra región, sino también un espacio simbólico de encuentro ciudadano".

En ese sentido, destacó que "valoramos su compromiso con esta celebración y confiamos en que, una vez superadas las condiciones actuales, podrán reencontrarse con la comunidad en una jornada que reafirme el vínculo

# 24

de mayo y 25 de mayo son los días en los que se celebra el Día de los Patrimonios.

histórico y afectivo que la región tiene con esta institución".